

Le spectacle des étoiles

Sans doute faites-vous partie de ces admirateurs de ciels étoilés, que l'on peut contempler lors des belles nuits d'été... Ce conte vous propose un autre spectacle de « ciel de mer ». Cette fois, ce sont les étoiles de mer qui se mettent en scène, et le tableau composé a de quoi ravir les amateurs de ciel étoilé...de jour !

Il était une fois une étoile de mer qui était fascinée par les étoiles du ciel. Du fond de l'eau, toutes les nuits, elle admirait leur tableau somptueux, et se disait :

-« Je suis une étoile, moi aussi... Comme je voudrais participer à un tel spectacle... »

Alors, elle essaya d'entrer en contact avec l'une de ses homologues du ciel. Pour ce faire, la nuit venue, elle monta vers la surface de la mer.

Flottant à fleur d'eau, elle attendit qu'un rayon d'étoile vint la frôler. Quand elle se sentit baignée d'une douce lumière, elle s'agita dans tous les sens pour se faire remarquer. Elle appela aussi :

-« Hé ho, les étoiles du ciel ! Je suis Fleur, l'étoile de mer. Je voudrais tellement vous parler... S'il vous plaît, regardez-moi... »

Alors, du ciel, tomba une lumière plus marquée qui vint l'éclairer, tel un faisceau de projecteur braqué sur un artiste de scène. Une voix lui dit alors :

-« Bonjour Fleur, jolie étoile de mer. Je suis Omega, 8ème étoile de la 17ème galaxie. Que veux-tu donc ? »

-« Je voudrais savoir comment vous vous y prenez pour composer votre ciel étoilé, toutes les nuits. C'est tellement magnifique ! »

-« Hé bien, nous sommes à plusieurs. La journée, nous traçons nos routes et, le soir venu, nous nous arrêtons en fonction de là où nous nous trouvons. C'est pour ça que le ciel n'est jamais le même chaque nuit... »

-« C'est grandiose ! En tant qu'étoile, même de mer, je voudrais tellement réussir une merveille pareille... »

-« Et pourquoi n'essaies-tu pas, avec tes consoeurs de la mer ? Vous avez de belles couleurs, qui ressortent bien au soleil. Vous pourriez créer un ciel de mer en journée... »

-« Oh oui ! C'est une belle idée ! Merci Omega, je vais essayer. »

Et Fleur retourna alors dans ses fonds sous-marins pour mettre en œuvre son plan qui s'élaborait au fil de sa descente.

Oui, elle allait rallier les étoiles de toutes les mers et de tous les océans. Pour cela, c'était simple, elle allait recourir à Radio Pélican, qui transmettait des informations dans le monde entier.

Le soir, les étoiles de mer se déplaçaient, tandis que dans la journée, elles ne bougeaient pas, devant chasser... Elles pouvaient alors faire valoir leurs belles couleurs, au soleil. Aussitôt, elle fit passer sur les ondes son message :

-« Chères étoiles de mer, c'est Fleur qui vous parle, pour vous faire part de son idée. Le but est de créer un beau spectacle de jour dans les mers et les océans, à la façon de celui réalisé par les étoiles du ciel chaque nuit. C'est simple, il suffit de vous arrêter là où vous vous trouvez chaque jour, et de briller de votre plus jolie couleur. Si vous voulez bien, nous commençons dès demain. Je vous envoie mille fleurs... A bientôt les amies ! »

Le lendemain, les étoiles de tous les océans et de toutes les mers, participèrent au plus grand spectacle marin de tous les temps. Où que l'on soit situé, on put voir briller, se détachant sur l'eau sombre, des étoiles jaunes, des oranges, des rouges... C'était magnifique...

Les étoiles du ciel, qui étaient le mieux placées pour admirer le spectacle, applaudirent de toutes leurs branches.

-« Ah bravo, les étoiles de mer ! Quelle somptueuse composition ! C'est magnifique ! »

-« Oui, vraiment vos couleurs lumineuses sont du plus bel effet sur le bleu sombre... C'est très réussi !
»

Et Omega félicita particulièrement Fleur :

-« Hé bien tu vois, ce n'était pas si difficile... Maintenant vous aussi, vous créez un ciel ! Et très beau vraiment ! Félicitations, petite sœur des mers ! »

-« Merci Omega, comme ça, vous pourrez vous distraire de jour en nous regardant, et nous, nous vous contemplerons la nuit... C'est super, non ? »

-« Mais tu as tout à fait raison : quand vous entrez en scène, c'est nous qui terminons, et ainsi de suite... Comme ça, le spectacle est continu pour les amateurs ! C'est génial ! Je dirais même que c'est parfait ! »

Et c'est ainsi que le public qui aime les étoiles, put regarder leur spectacle, de jour, comme de nuit...